

Deux séries de visites ont été réalisées pendant l'été

- Une première en juillet : le 18 Rhône et Barrages ; le 17 Centre ancien
- Une autre en août : le 16 centre ancien, le 17 Rhône et Barrages



et les bords du Rhône





Visites pour les enfants

Avec l'école Sainte-Marie, visite du centre ancien le 16 mai avec une classe du CP, du musée et du centre ancien le 8 juin avec une classe de CE2

Une visite avec le centre de Loisirs en février

Les visites historiques à l'extérieur de la cité ont pu aussi reprendre :
La visite du musée des Carmes à Montélimar a eu lieu le samedi 21 janvier avec une vingtaine de personnes.



La visite à Suze la Rousse s'est déroulée le 25 mars avec 26 personnes.



La dernière visite a eu lieu le lundi 26 juin à Balazuc. 13 personnes étaient présentes pour la visite du muséum et du centre village avec une guide très sympathique.

